

お元気ですか

つかじさちの

第767号

のメール便

日本共産党高知県議会活動報告ニュース

2015年 7月 5日発行
電話 088-823-9524 (議会控室)
088-843-9281 (自 宅)



「戦争法案」を市民の行動で止めよう！中央公園に1,500人

自由民権発祥の地立つ 高知

「戦争法案を市民の行動で止めよう」と高知市の中央公園で開かれた集会には、約1,500人が参加。高知憲法アクションなど10団体主催し、戦争法案反対の一点で県内すべての勢力が初めて結集、廃案へたたかうとのアピールを採択しました。

「政治集会に参加するのは45年ぶりだ」。壇上で元NHK記者の川田雅敏氏がこう振り返ると、元裁判官の溝淵勝氏も集会で発言するの初めてと明かし、「憲法改正が難しいからと、解釈ごときで変えるのはとんでもない」と批判しました。

6月29日付赤旗より

「戦争法案は明確に憲法違反だ」と高知大学の小幡尚教授。市民運動の近藤智子さんは「潮目は変わった。この流れを大きな潮流に」と訴えました。連合高知、県労連が主催団体に並ぶのも初めて。県労連の田口朝光委員長が「手を握り合おう」と連合高知の折田晃一事務局長に呼びかけ、握手すると、拍手がわきました。

日本共産党、民主党、社

なるがも日記

No. 765

京橋・新京橋商店街で



平和七夕まつりが始まりまーたヨ

2月県議会に続いて、今議会でも本会議冒頭に立たせていただきます。明日(7月1日)が曾祖父で、このニュースを書きながら、どんな答弁が返ってくるかな、と、思いを巡らせています。改選後の初議会は、「新人戦」とも言われますが、残念なことに、わが党派には新人さんがおらず、古株の私の順番となりました。何度やっても緊張します。常に「初心なさい」で気持ち持ちは、新人ですね。